

**Zeitschrift:** Générations plus : bien vivre son âge  
**Herausgeber:** Générations  
**Band:** - (2009)  
**Heft:** 3

**Rubrik:** Panorama : planète

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 16.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Bientôt des seniors à la *Nouvelle Star*?

L'émission la Nouvelle Star sur la chaîne française M6 pourrait peut-être s'ouvrir aux seniors. C'est en tous cas ce qu'exige la Haute autorité de lutte contre les discriminations et pour l'égalité. Actuellement, ce concours est «interdit» aux plus de 34 ans. Une candidate s'est

plainte de ce règlement, elle avait été évincée pour raison d'âge. «Un refus discriminatoire», a estimé l'autorité française précisément en lutte contre les discriminations en tout genre. Du coup, la direction de M6 a été sommée d'abroger la règle de la limite d'âge.

## De l'or contre de l'argent



La crise peut avoir du bon. Des bijoutiers et hommes d'affaires ont flairé le bon filon. Ils rachètent toutes pièces en or via internet ou mieux ils installent des points de vente dans les principales villes de Suisse. Dans ces officines d'un genre nouveau, les bijoux de famille, dents en or et autres objets précieux sont troqués contre de l'argent sonnant et trébuchant. Il faut dire que par ces temps de récession, l'or est redevenu une valeur refuge. Son

cours a pris l'ascenseur, incitant ceux qui ont des difficultés à boucler les fins de mois à se défaire de leurs vieux bijoux. Une fois vendus, ceux-ci prendront la direction de la fonderie. Non sans laisser au passage une confortable marge aux acheteurs. Ce type de commerce est en pleine expansion. La tendance se vérifie également auprès des prêteurs sur gages, qui enregistre 20% d'augmentation de la demande par rapport à l'année passée.



## Internautes âgés Toujours plus nombreux

# 45%

C'est le pourcentage d'Américains entre 70 et 75 ans qui ont régulièrement utilisé internet l'année passée, contre 26% trois ans plus tôt, c'est ce qui ressort d'un récent colloque d'experts sur l'usage de la Toile par les seniors. Au-dessus de 76 ans, la proportion est passée de 17 à 27%. Cette tendance à la hausse s'observe partout dans le monde. Les seniors utilisent leur ordinateur pour s'informer, acheter en ligne et gérer leurs comptes bancaires. En revanche, les sites de contact comme Facebook ne semblent pas encore les intéresser.

Page réalisée par  
Mariette Muller

## Grande-Bretagne Les femmes consultent de plus en plus les psy

Les superwomen ne sont plus ce qu'elles étaient. En Grande-Bretagne, elles font exploser les consultations psy. 70% des demandes de rendez-vous émanent de

femmes. Les plus fragilisées dans leur santé mentale et menacées par le burn-out ou la dépression appartiennent à la tranche d'âge des 45 à 64 ans. Grosso modo,

une période de vie pendant laquelle elles sont actives sur tous les fronts et doivent faire face à de multiples pressions: travail, tâches ménagères, enfants et

souvent parents âgés. Sans compter que beaucoup se retrouvent seules, dans un contexte de crise économique inquiétant. Il y a de quoi craquer!